

こんにちは。桜台高校女子ソフトボール部です。

4月に行われた「第76回愛知県高等学校総合体育大会 知多・名南支部予選」にて第3位となり、3期連続県大会に出場できました。3年生は、1年生の頃からコロナ禍に翻弄され練習制限が多々ありました。そんな中でもソフトボールに情熱を持ち続け、創意工夫を重ね、楽しみながら部活動を終えることができました。

新チームが発足して4か月ほど経ちました。夏休みの部活動の成果は、名古屋市立高校体育大会準優勝、名古屋市市民スポーツ祭第3位という結果を得られました。現在 2年生7名、1年生8名の計15名で活動をしています。単独チームが結成できない高校が増える中、奮闘中です。

9月に行われた「令和4年度県新人戦 知多・名南支部予選」にて第3位となり、「令和4年度県新人戦 県大会」に出場することとなりました。10月に行われる「令和4年度県新人戦 県大会」では、去年のベスト16を超えるベスト8を目標に練習に励んでいます。コロナ禍で部活動の制限がある中、それぞれが目的意識をもって行動し、努力をしています。

桜台高校ソフトボール部員は中学ソフトボール経験者だけではありません。高校から始めた者や美術部など文化部を経験した者、中学校ではソフトボール部がなく他の運動部に所属し、小学校以来再開した選手も活躍しています。ソフトボールが好きで、高校でさらにソフトボールが大好きになった選手ばかりです。

まずは、個々の体力・技術を向上させます。力を入れているのはキャッチボールです。単に捕って投げるのではなく、様々なケースに対応できるメニューを実践します。打撃では、選手全員が遠くに飛ばし、強い打球を打つことを目標に置いています。個々のスケールアップだけではありません。練習試合を数多く行います。その中で、例えば、打者に応じて各自の判断で守備位置を大胆に移動するなど個々の戦術眼を磨きます。もちろんチーム戦術にも力を入れサインプレーなども行います。

私たちは勝ち負けだけにこだわって活動はしていません。部の活動目標に「素敵なひとになる」を掲げています。

心がきれいで、純粹で素直な「素敵なひと」

自主自立ができ、責任感がある「素敵なひと」

仲間を大切にする、思いやれる「素敵なひと」 などなど

高校でのソフトボール部の活動を通して「素敵なひと」に成長していきます。

もちろん学業の両立もします。最近の卒業生の進路です。

名古屋大学 名古屋工業大学 愛知教育大学 静岡大学（国立）

名古屋市立大学 愛知県立大学 静岡芸術文化大学 滋賀県立大学（公立）

関西大学 立命館大学 麻布大学 京都女子大学

愛知淑徳大学 中京大学 岐阜聖徳大学 椋山女学園大学（私立）など

高校の部活としてのソフトボールの活動は2年と数か月です。楽しく部活動をし、
学業を両立させ、進路実現に向かいます。

桜台高校は温かい校風です。ソフトボール部も同様です。部員たちは優しく穏やかであり、やるときは真剣に努力を惜しまない素晴らしい人ばかりです。選手達が互いに切磋琢磨して、よい雰囲気で行っています。

桜台高校でソフトボールをやってみませんか。

全 力 打 守

Brave Blossom Girls

We will become great women !!

SAKURADAI

SOFTBALL CLUB

ソフトボール部 しらたま卒業式(春休み中に開催)



R4インターハイ知多名南地区予選 第3位



令和4年度新人戦知多名南予選 第3位



マネージャーからのプレゼント

